

NUEVO CENTRO DE ALTA TECNOLOGÍA

Se espera que la decisión de **Marconi** para construir su nueva central de comunicaciones en el Reino Unido catalice la creación de un nuevo Centro tecnológico de nivel mundial alrededor de Coventry. **Marconi** va a construir sus oficinas centrales en Ansty, muy cerca de Coventry, sobre un antiguo aeródromo. En un complejo de la más avanzada tecnología, se crearán 1.000 nuevos empleos en los próximos dos años y otros 1.200 antes de cinco años. La empresa (una de las del sector de comunicaciones e informática que más han crecido en el mundo) se ha comprometido a ampliar sus instalaciones en EE.UU. y planea hacer lo mismo en Italia.

Aunque empresa tradicional británica, **Marconi** tiene oficinas en todo el mundo y por eso ha instalado Centros de comunicaciones estratégicamente en varios países, la dirección se ha visto atraída por el alto nivel de cualificación y la experiencia de la zona central de Inglaterra, que han fructificado en la instalación en ella de importantes empresas de todo el

mundo. En opinión del Ministro británico de Comercio e Industria *"Si quiere sobrevivir en la nueva economía global, la industria manufacturera tendrá que colaborar cada vez más con la informática. La confirmación de la instalación de Marconi en el Reino Unido nos sitúa en una posición fuerte para tratar de atraer a más empresas de comunicaciones e informática para que se instalen en la misma zona"*.

Los propietarios de los terrenos han aceptado el cambio propuesto por la Compañía de telecomunicaciones por sus actuales instalaciones en el New Century Park de Coventry, donde se espera crear otros 2.000 puestos de trabajo al convertirlo en una gran promoción residencial y comercial. Entre el personal que se trasladará a las nuevas instalaciones se encuentran los actuales empleados de **Marconi** en New Century Park. Ansty está muy cerca de Coventry y en las nuevas oficinas trabajarán ingenieros de electrónica, de *hardware* y *software*, expertos en servicio y mantenimiento y consultores de *marke-*

ting. Las nuevas oficinas van a contribuir por otro lado a reforzar los lazos de **Marconi** con la **Universidad de Warwick**, que va a colaborar con la empresa para crear la nueva **Marconi Academy** de la que egresarán los mejores ingenieros de telecomunicaciones. Para ello se establecerá un plan de estudios con una diplomatura de tres años en la que se combinarán la enseñanza teórica y la práctica en las instalaciones de la empresa.

Por otro lado, **Marconi** va a contratar a 750 graduados de todo el mundo en *hardware* y *software*, Fotónica y Economía. De ellos, aproximadamente 400 serán británicos aunque, una vez titulados, podrán trabajar en cualquier país de Europa, EE.UU., Hong Kong o Australia. La directora de contratación de la Compañía ha explicado: *"Esta es una oportunidad fabulosa para los 400 mejores cerebros de Gran Bretaña. Buscamos gente que tenga no sólo unas buenas aptitudes técnicas, sino ganas de trabajar en una de las industrias más interesantes y dinámicas del mundo"*. ■